

## 引退選手のお知らせ



サクラ咲くこの時期に新入部員を迎入れる一方で、残念ではありますが昨シーズンをもって現役を引退する以下3人の選手のことにも触れないわけにはいきません。

大原萌（社業専念） 前村明里（社業専念） 土屋智菜実（社業専念）選手の3名です。

以下、笛木社長（総監督）のコメントを紹介します。



☆大原選手は大学卒業後に弊チームに入部以来、4年間仕事とバレー部の活動を立派に両立させてくれました。印象に残っているのは一昨年の準優勝がかかった最終戦ではピンチサーバー並びにレシーバーとしてチームの窮地を何度となく救い勝利に大きく貢献してくれた試合です。長くチームのスーパーサブとして活躍してくれました。

☆前村選手はブレス浜松チームから移籍して2年間、リベロプレイヤーとして活躍。スピードと安定感のある堅実な守備でチームを支えてくれました。大原選手同様に彼女の存在無くして準優勝は実現できなかったでしょう。

☆土屋選手は群馬銀行から移籍して1年間でしたが、サイドアタッカーとしてチームの攻撃陣の主軸を担ってくれました。明るいキャラクターでチームのムードメーカーとしても欠かすことのできない選手でした。今後は希望していた現在の医療関係の職場で活躍にしてくれることを願っています。



最後に、GSSチームの出身者として、3人の新しいスタートにエールを送ると同時に成功を心より祈っています。

令和3年4月1日

ありがとう！GSS東京サンビームズでプレーできて幸せでした。